



李文，1983年生。中共党员，博士，副教授，硕士研究生导师。

学习经历：

2006.09—2011.06 南京中医药大学，中医诊断学，博士

2001.09—2005.06 四川大学，医药企业管理，学士

研究方向：

长期从事中医诊断学研究

科研项目：

主持国家自然科学基金1项、主持省厅级科研项目1项：

1. Notch 信号通路调控 Th17/Treg 平衡在香烟烟雾暴露大鼠肺损伤中的作用及千金苇茎汤干预机制（国家自然科学基金）

2. Th17/Treg 平衡失调在烟雾肺损伤大鼠中的作用及苇茎汤干预机制（贵州省教育厅青年科技人才成长项目）

科研成果：

发表学术论文 10 余篇，其中 SCI 论文 3 篇，主编专著 1 部。代表成果有：

1. Azithromycin or erythromycin Macrolides for non-cystic fibrosis bronchiectasis in adults: A systematic review and adjusted direct treatment.

2. Association of Metformin Use with Asthma Exacerbation in Patients with Concurrent Asthma and Diabetes: A Systematic Review and Meta-Analysis of Observational Studies.

3. Vitamin D supplementation during pregnancy and the risk of wheezing in offspring: a systematic review and dose-response meta-analysis.

4. 《内外伤辨惑论》清华大学出版社.

联系方式: aladdin64@163.com